



Ministerium für Wissenschaft, Forschung und Kunst Baden- Württemberg

📅 06.09.2013

AUSZEICHNUNG

Zehn Bürger mit Heimatmedaille ausgezeichnet

Kunstministerin Theresia Bauer hat in Sulz am Neckar zehn Persönlichkeiten mit der Heimatmedaille Baden-Württemberg ausgezeichnet. Die Verleihung findet traditionell zur Eröffnung der Landesfesttage Baden-Württemberg statt, die dieses Jahr vom „Neckar-Erlebnis-Tal“ ausgerichtet werden. Ausrichtende Kommunen sind Sulz am Neckar, Horb am Neckar, Eutingen im Gäu, Starzach und Rottenburg am Neckar.

„Baden-Württemberg ist als zukunftsorientiertes und traditionsreiches Land von großem bürgerschaftlichen Engagement geprägt. Die ausgezeichneten Persönlichkeiten übernehmen Verantwortung und leisten einen wichtigen Beitrag zur Identität unseres Landes“, so Ministerin Bauer bei der Veranstaltung.

Die Heimattage werden seit 1978 vom Land Baden-Württemberg organisiert. Sie vereinen zahlreiche Veranstaltungen der ausrichtenden Kommunen, darunter einen großen Festumzug, der traditionell am zweiten Septembersonntag stattfindet.

Link dieser Seite:

<https://mwk.baden-wuerttemberg.de/de/service/presse/pressemitteilung/pid/zehn-buerger-mit-heimatmedaille-ausgezeichnet-1>